

Elfriede Lang

Herzlichen Dank

Wir sind dankbar für die Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer Elfriede erfahren durften.

Herzlichen Dank für die liebevollen Worte, gesprochen und geschrieben.

Danke an das Pflege- und Betreuungsteam des Kreisaltenheims Öhringen, insbesondere an Schwester Claudia.

Danke an Dr. Klaus Petzold und Team.

Danke an die Bläsergruppe der Stadtkapelle Öhringen für die musikalische Umrahmung der Beisetzung.

Danke an das Bestattungsunternehmen Dorn für die einfühlsame Begleitung der Angehörigen.

Die Kinder mit Familien